

令和6年度 12期研修旅行 12月3日～6日

3日目

少しずつ寒さは増してきましたが、本日も良い天気です。

まずはbuffet形式の朝食です。



今日の研修はホテルニュー長崎からクインテッサ福岡天神南までのバス研修を行います。このバス研修の内容は生徒の中から研修旅行バスプラン係を募り、旅行代理店の方とやり取りしながら作り上げたものです。テーマごとに5コース用意しました。



5コースのうち、1つを紹介していきたいと思います。
ホテルを出発し、最初は大浦天主堂、グラバー園に行き、広い敷地内を1時間程見学しました。



次に、佐賀の有田ポーセリンパークに行き、有田焼きの手捻りを体験しました。
2ヶ月程で焼き上がったものがいただけるということで届くのが楽しみです。



ドイツのバロック建築の華といわれたツヴィンガー宮殿を再現した建物も見応えがありました。



次は、龍登園というホテルでご当地グルメの『シシリアンライス』をいただきました。



最後に、太宰府天満宮に行き、合格祈願をしてきました。研修旅行が終わったら、気持ちを切り替えて頑張りましょう。



ホテルに着いたときにはすっかり暗くなっていました。これで3日目のバス研修が終了となりました。



プラン係のみなさん本当にお疲れ様でした。自分が考えたプランが楽しんでもらえるか不安だったと言っていましたが、どのコースもバスから降りてくると『楽しかった』との声が聞こえてきました。そして、何よりプラン係のみなさんが充実した表情をしていて嬉しく思いました。

いよいよ明日は最終日となります。班別自主行動で門司港の集合場所を目指します。時間通りに集まり、クラス写真を全員で撮りましょう。